



## Personne ne devrait être seul à Noël !



© Droits limités

### **Parce que faire un cadeau, c'est aussi se faire plaisir à soi-même.**

Noël n'est pas un temps joyeux pour tout le monde. Il est dès lors important que les personnes seules et dans le besoin ressentent un peu de chaleur et de sécurité. Il nous tient à cœur d'être auprès des personnes qui traversent des moments difficiles, en particulier pendant la période de Noël.

Afin de pouvoir offrir le soutien nécessaire aux personnes concernées, nous profitons également de la période de l'Avent. Cet « Avant Noël » durant lequel la société se rappelle des valeurs bienveillantes telles que l'amour du prochain. Avec l'envoi d'un tout-ménage au niveau national, nous souhaitons mieux faire connaître notre engagement à la population et attirer de nouveaux donateurs.

En guise de petit cadeau et de suggestion, nous avons joint quatre feuilles de papier cadeau au tout-ménage. Parce que faire un cadeau, c'est aussi se faire plaisir à soi-même.

### **Auteur**

Fundraising de l'Armée du Salut

### **Publié le**

4.12.2020